

CAPTURA DE VIDEO



LA JEFA PROVINCIAL DE EDUCACIÓN ENTREGÓ INFORMACIÓN SOBRE LA ENFERMEDAD CONTAGIOSA.

Detectan casos de sarna en internado de plantel educativo chonchino

Hasta mañana se extiende la suspensión de clases en el Instituto del Mar (Idemar) Capitán Williams de Chonchi por casos de sarna (ácaro *Sarcoptes scabiei*) detectados en alumnos, todos usuarios del internado del establecimiento.

Inicialmente fue notificado un caso y un par se mantenía bajo sospecha, los que finalmente fueron confirmados, tal como lo indicó Natalia Altamirano, jefa provincial de Educación.

“La directora del establecimiento se comunica para informar de un caso de sarna y que tenía un par de casos más en sospecha, a la espera de que el equipo de salud de la comuna pueda brindarle la detección”, relató la profesional.

Además, expuso que “el equipo directivo del establecimiento informa a las familias de los estudiantes, todos estudiantes del internado,

sobre las medidas de prevención que se estaban tomando para evitar más contagios”.

A su vez, Cristian Aranda, jefe provincial de la Seremi de Salud, mencionó que “respecto a los casos de escabiosis, esto ya fue tomado por epidemiología de Chonchi, estamos también en conocimiento. Las recomendaciones son evitar el contacto; ante cualquier sintomatología acudir a un centro asistencial, y lo que tiene que ver con el aseo y desinfección con los lugares comunes de estas personas”.

El veterinario añadió que “en este tipo de casos generalmente se trata a la familia que es el contacto directo que tienen los niños, con el fin que se pueda eliminar este microorganismo. La recuperación completa va entre una a dos semanas, pero la incubación completa va entre 3 a 7 días”. ☺